

fueron adjudicadas a los Hermanos Molins, contratistas de obras de esta población, no habiéndose empezado todavía porque existía un problema de emplazamiento que ya está resuelto en el momento de escribir estas líneas.

En la carretera de Barcelona, dentro de lo que vulgarmente se conoce por barrio de «cal Uñó», se estableció el alumbrado público, que funciona ahora con carácter de prueba durante unas horas y que muy pronto funcionará con carácter permanente tan pronto como la empresa Estabanell y Pahisa efectúe la acometida definitiva.

Ha sido novedad el establecimiento de un servicio de guardería urbana y rural, que llegó a hacerse absolutamente indispensable por la gran afluencia de gente que hay en nuestra población. Los guardias nombrados realizan una buena labor y en el escaso tiempo que llevan actuando se ha demostrado plenamente la utilidad del servicio establecido, cuyo coste no gravará excesivamente a la población porque será repartido entre muchos contribuyentes.

## FIESTA MAYOR DE 1970

Después del éxito obtenido con el entoldado del año pasado, la Comisión Municipal de Festejos ha seguido la misma tónica para el año actual y hemos de esperar que también esta vez los resultados serán satisfactorios, ya que bien lo merece el gran esfuerzo que todos realizan.

Los componentes de la Comisión son los mismos del año pasado, pero se ha hecho entre ellos una distribución de cargos principales en la siguiente forma:

Presidente: D. Francisco Brustenga Ga'cerán  
Tesorero: D. Francisco Cladellas Bonet  
Secretario: D. Esteban Maspons Valls.

*Mario Rodríguez de Lizana Pujol*  
Secretario del Ayuntamiento